



山ろうだより

山形県立山形聾学校
R5 第3号
令和5年5月19日

村山地区高校総体 出場

5月4～5日には、NDソフトスタジアム山形で、陸上競技大会が行われ、高等部2年生徒1名が出場、5月13日には、山形県体育館で卓球競技大会が行われ、高等部3年生徒3名が出場しました。陸上競技大会では、晴れて気温が高い中でしたが、選手は自己ベスト記録をめざし、競技に集中して取り組むことができました。卓球競技大会では、女子生徒がダブルス、シングルスに出場、男子生徒がシングルスに出場し、今ある力を発揮して取り組むことができました。また、自分たちの課題について改めて気付くことができました。

今年度からは、一般の応援が制限なくできるようになり、村山地区の選手や応援の方々が集まって久しぶりに賑わいのある大会の開催となりました。送迎、応援のご協力、ありがとうございました。



種目：100mスタート！



女子ダブルス：サーブ、狙いを定めて。



男子シングルス：打ち返すぞ！

壮行式

4月27日の朝は、体育館で高校総体の壮行式を行いました。中学部が中心となり一生懸命応援をしました。今年度初めての壮行式でしたが、小学部、中学部の児童生徒が堂々と応援を行い、1つ学年が上がった頼もしさが見られました。



裏面に続く



運動会に向けて、頑張っています!



5月27日(土)は、運動会です。今年度の運動会スローガンは、「挑戦 ～仲間を信じて全力ではばたけ～」になりました。

学部ごとに競技の練習に取り組んでいます。4月27日に組ごとにチームの顔合わせをしました。現在、幹部の皆さんが昼休み等を利用して、応援の段取りを整えています。また、来週からは、応援の練習に取り組みます。ご家族の皆さんの応援、よろしくお願いします。また、PTAの役員運動会役員の方は、当日のご協力をどうぞよろしくお願いします。

今年度、来賓の方には、本校のHPで案内をしております。

なお、雨天の場合は体育館で行います。体育館で実施する場合は、当日の朝、マ・メールでご連絡します。

～学部の練習の様子から～

幼稚園部

よーく見てね。



小学部

最後まで
頑張れ～。



中高等部合同練習

がんばるぞ!
オー!



■編集後記■ 4月28日に行われた授業参観、PTA総会におきましては、平日のお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。頂戴したご意見を参考にし、今年度の学校運営を進めて参ります。今後ともご協力をどうぞよろしくお願いします。また、学校運営についてのご質問やご意見があれば、どうぞ学部主任、教頭にお知らせください。

(文責：坂井)